
Навстречу выборам

Их имена назвали строители
В тресте Уралмашстрой состоялось общее 

собрание коллектива управления треста по 
выдвижению кандидата в депутаты городско
го Совета.

Коллектив единодушно назвал своим кан
дидатом в депутаты городского Совета управ
ляющего трестом Уралмашстрой Михаила 
Давыдовича Монастырского.

Доверенным лицом избран главный диспет
чер треста Я. С. Гринь.* * *

Коллектив строительного управления № 24 
назвал своим кандидатом в районный Совет 
депутатов трудящихся С. Б. Воздвиженского.

Над 
женным 
ского
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Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

стихотворение Л. Ошанина 
«Песня о комсомоле».

С юмором исполнила пес
ню о черном коте Людмила 
Шадрина.

Алексей Глоба сыграл сна
чала на гитаре, а затем под 
собственный аккомпанемент 
спел шуточную мексиканскую 
песню «Храбрец».

Аккомпанировал всем вы
ступающим Н. В. Волков, пре
подаватель школы-интерната. 
Он руководитель коллектива 
художественной самодеятель
ности.

Тепло встречали избиратели 
выступление самодеятельных 
артистов, по нескольку раз 
вызывали их на сцену.

Он пришел на строительство БЦСМК—Все
союзную комсомольскую стройку — в 1961 
году по комсомольской путевке Уральского 
завода тяжелого машиностроения.

С тех пор С. Б. Воздвиженский руководит 
управлением.

В первом квартале 1964 года коллектив 
строителей занял первое место по Главсред- 
уралстрою, во втором- квартале — второе.

В коллективе тов. Воздвиженского любят и 
уважают, ему доверяют.

Вот поэтому его выдвинули кандидатом в 
депутаты районного Совета второй раз.

ДЛЯ ИЗБИРАТЕЛЕЙ
агитпунктом, располо- 
в 47 школе Пионер- 
поселка, шефствует

Коллектив д о м остро и т е л ь н о -
го -комбината.

25 февраля здесь состоя
лась лекция о перспективах 
развития поселка, которую 

прочитал заместитель предсе
дателя Кировского райиспол
кома В. И. Адеев.

Затем силами художествен
ной самодеятельности седьмо
го управления был дан инте
ресный концерт.

Лена Максимовских и Лю
бовь Вяткина исполнили фаб
ричную кадриль, затем Ле
на — матросский танец.

Галя Баранова спела песни 
«Таежный вальс» и «Коло
кольчики», а Людмила Шад-

Калужский
керамзит

КАЛУГА. Строительная ин
дустрия области обогатилась
НОВЫМ ПРОИЗВОДСТВОМ на
Азаровском заводе стеновых 
материалов сдана в эксплуа
тацию мощная установка, ко
торая может за год выпу
стить 100 тысяч кубометров 
керамзита. Из него будут из
готовлять легкие теплоизоля
ционные панели для промыш
ленного, сельскохозяйственно
го и жилищного строитель
ства.

Цех пластиков
ШАЛЯ, 

промхозе
В Шамарском лес- 

нынче начнется мон-
таж оборудования цеха пла
стиков <из лесосечных отходов 
по предложению Уральского 
лесотехнического института.

Пластики будут использоваться 
для ютроительства (стеновых
перегородок, 
изготовлении

полов) ,и 
мебели.

при

Растет поселок
химиков

С каждым годом растет и
хорошеет поселок, где живут 
рабочие Арамильского завода 
искусственного волокна.

Старые дома капитально ре
монтируются, благоустраива
ются, в них подведено цент
ральное отопление. Теперь в 
поселке появились трехэтаж
ные и четырехэтажные много
квартирные дома.

Кстати, в первом в Арамиле 
четырехэтажном доме скоро 
откроется промтоварный мага
зин и кафе.

За труд достойный
Бригада плотников А. Ф. 

Каледина одна из лучших в 
одиннадцатом управлении. За
дания перекрывает ежемесяч-
но. Качество 
мых ею, не 
каний.

Несколько

работ, выполняе- 
вызывает наре-

лучено сообщение
дней назад по

Мини-
стерство строительства РСФСР 
наградило А. Ф. Каледина 
значком «Отличник социали
стического соревнования». Та-
кие же 
плотнику

награды вручены
двенадцатого

равления П. А. Путилову
уп- 

и
прорабу десятого управления 
А. М. Шурыгину.

рина песенку «Топ-топ»,
посвятив ее молодым избира
телям.

Кровельщик Владимир Ми
неев прочитал отрывок из 
поэмы В. Маяковского о Ле
нине. Маляр Борис Петров —

СВЕРДЛОВ СКИН
ОРГАН УПРАВЛЕНИЯ СВЕРДЛОВСКГОРСТРОИ И ОБКОМА ПРОФСОЮЗА 

РАБОЧИХ СТРОИТЕЛЬСТВА И ПРОМЫШЛЕННОСТИ СТРОИТЕЛЬНЫХ МАТЕРИАЛОВ

Вот уже третий год работает 
Иван Савин монтажником в 
бригаде В. Пыжьянова. За это 
время Савин стал хорошим 
монтажником. Бригадир дово
лен, да и ребята из бригады не 
обижаются. Свои обязанности 
Иван всегда выполняет добро
совестно.

На снимке: И. Савин.
Фото Ю. ЕНИВАТОВА.

№ 17 (2183). СРЕДА, 3 МАРТА 
1965 г.

Год издания 
XXIII Цена 1 коп.

На ч/ювень м/чших оЗргазцоб

НуЖна активность
Седьмой год семилетки — 

год борьбы за качество выпус
каемой продукции и изделий.

Поддерживая почин москви
чей и ленинградцев, коллектив
треста Свердловскпромстрой
активно включился в соревнова-
ние за повышение 
строительства.

качества

Создан оргкомитет по прове-
дению соревнования. Возглав-
ляет его главный инженер тре
ста П. В. Казанцев. Членами 
оргкомитета являются пред
ставители общественных органи
заций, руководители. Значи
тельное место в походе за каче-
ство строительно-монтажных
работ отводится комсомольской 
организации. На заседании пар
тийного комитета и комитета 
ВЛКСМ было определено глав
ное направление в работе ком
сомольцев в этом соревновании.

«Каждый комсомолец дол
жен выполнять свою работу
только 
но...» — 
пунктом

на хорошо и отлич-
так записано первым 

в социалистических
обязательствах нашей комсо
мольской организации на 
1965 год.

Проведение рейдов «Комсо
мольского прожектора» по ка
честву будет одной из форм 
работы. Предполагается ежеме
сячно проводить проверку объ
ектов строительных управлений 
треста.

В честь дня памяти В. И.
Ленина под девизом 
вовать по-ленински!» 
эстафету-месячник 
ний по улучшению

«Хоздйст- 
проведем 

предложе- 
качества

строительно-монтажных работ. 
Будем обобщать опыт работы 
Комсомольске - молодежных 
бригад, добившихся лучших ре
зультатов в соревновании.

Одиннадцатого февраля штаб 
«КП» треста провел первый 
рейд. Участники его проверили

Партийная жизнь

Наше
м н
Статью

е н и е
секретаря парткома

качество 
Колчина 
№ 2).

Все 
бригады

работ на участке тов.
(стро йуправление

замечания рейдовой 
были восприняты ру-

разносится ногами по всей пло
щадке. Не в лучшем положении 
находятся и другие строитель
ные материалы: гипс, раствор.

ководством участка правильно 
и сразу же намечены меры по 
их устранению. Было отмечено 
высокое качество работ по мон
тажу железобетонных конст
рукций и кирпичной кладке 
стен. Эти работы выполняет 
комплексная бригада тов. Ка- 
щея. Качественно выполнены 
штукатурные и бетонные ра
боты. Много смекалки, энергии, 
творческого труда вносят в 
свою работу комплексные 
бригады тт. Демина, Юнанова, 
бетонщицы тов. Павловой. Ря
дом с опытными рабочими в 
этих бригадах трудится много 
комсомольцев и молодежи.

Здесь старший товарищ по 
работе — самый строгий конт-

На участке нет 
бригад, а если

хозрасчетных 
и имеются, то

хозрасчет в них поставлен фор
мально.

Качество отделочных работ 
неудовлетворительное. Штука
туры работают при низкой тем
пературе. Им приходится заве
домо делать брак. Инженерно- 
технических работников этого 
участка отличает невниматель
ное отношение к молодым ра
бочим, которые не могут пра
вильно организовать свой труд. 
Отсюда малый заработок, рабо
чие не заинтересованы повы
шать свой технический уровень.

Руководителям третьего уп-

ролер. Малейший брак не ус-
кользнет от его взгляда. Осо-

равления 
и навести 
стке.

Особое

пора сделать выводы 
порядок на этом уча-

внимание на положе-

бенно приятно отметить, что за 
последнее время значительно 
улучшилась организация работ, 
культура производства. Резуль
тат улучшения налицо. Во мно
гих наших строительных управ
лениях большинство объектов 
в 1964 году сдали государст
венной комиссии с повышенной 
оценкой, а строительное управ
ление № 16 все объекты 1964 
года сдало в эксплуатацию с 
оценкой не ниже чем на хо
рошо.

Однако далеко не везде уде
ляется должное внимание ка

чественному выполнению работ, 
бережному хранению строитель
ных материалов.

На участке тов. Носкова 
(строительное управление № 3) 
нет элементарной культуры
производства.
как попало, без

Цемент свален
тары,

его смешана с мусором,
часть 
часть

ние дел надо обратить комсо
мольской организации этого 
управления. Нельзя все свали
вать на невнимание руководи
телей. Комсомольской группе 
участка тов. Носкова следовало 
бы более принципиально под

ходить к вопросам организации 
труда, культуры производст
ва. Комсомольцам третьего уп
равления надо наконец ожи
вить свою деятельность, не 
быть пассивным наблюдателем 
развивающихся событий. Толь
ко при постоянной активности 
каждого можно добиться како
го-то улучшения. Это надо по
нять и от слов переходить к де
лу. Комсомольцы нашего тре
ста могут и внесут свой комсо
мольский вклад в повышение 
качества строительства.

А. ПЕТУХОВ, 
секретарь комитета 

ВЛКСМ треста 
Свердловскпромстрой.

треста Свердловскпромстрой тов. 
Секисова «Можно работать без 
штампа» мы обсудили на засе
дании нашего партийного бюро 
20 февраля.

В итоге обсуждения сложи
лось общее впечатление, что 
тов. Секисов правильно ставит 
вопрос о необходимости усиле
ния внимания к подготовке пар
тийных собраний.

Правильно поднимается им во
прос и об упразднении постоян
ных докладчиков и штатных пре
зидиумов, наличие которых сни
жает активность остальных ком
мунистов, вызывает чувство тя
желой и неинтересной обязанно
сти — пассивного «отбывания» на 
собрании.

Но, вместе с этим, члены парт
бюро тт. Григорьев, Меньшикова, 
член КПСС тов. Нестеров, сло
вом, все участники обсуждения 
совершенно не согласны с мне
нием тов. Секисова о передаче 
вопроса обсуждения итогов дея
тельности организации на откуп 
профсоюзным органам. Этого 
делать нельзя. Наоборот, пар
тийная организация, обсудив ито
ги деятельности предприятия и 
особенно тогда, когда имеются 
факты невыполнения плановых 
заданий, должна единым целеуст
ремленным фронтом выступить 
перед всем коллективом, и кон
кретно сказать ему, что нужно 
сделать и как сделать для то
го, чтобы выправить положение.

Только в такой обстановке пар
тийная организация будет зани
мать предназначенное ей место в 
коллективе.

Таково наше общее мнение.
Л. РАКОВ, 

секретарь партбюро 
треста Уралтранс- 

спецстрой.



ОТЛИЧНОЕ КАЧЕСТВО-
СВЕРДЛОВСКИМ строитеяь 

ла

ПОЛКУ КОММУНИСТОВ
Владимир Филиппов на стройку пришел в 1962 году, 

работал электриком. А в 1964 с отличием окончил 
энергетический техникум. В управлении он работает 
главным механиком. Молодой специалист не новичок в 
нашем коллективе.

Комсомольцы избрали его в состав бюро ВЛКСМ уп
равления. Владимир принимает самое активное участие 
в общественной жизни. В отделе главного механика он — 
старший агитатор. Коммунисты управления оказали 
большое доверие Филиппову, приняв его кандидатом в 
члены КПСС.

ПРИБЫЛО
НИША ПЕРВАЯ

СОВЕСТЬ РАБОЧЕГО-ЛУЧШИЙ КОНТРОЛЕР

СЛОВО МОЛОДЕЖИ
Состоялась отчетно-выбор

ная комсомольская конфе
ренция треста Уралмашстрой. 
Комсомольцы решили активи
зировать свою деятельность 
на стройках Уралмашзавода, 
повести борьбу за улучшение 
качества строительства. Деле
гаты приняли обязательства 
на 1965 год.

Основное в работе комсо
мольской организации, гово
рится в постановлении,—мо
билизация всей молодежи и 
комсомольцев на выполнение

третьего разряда. Каждому 
второму комсомольцу вступить 
в члены ДСП.

На турбазе треста Урал
машстрой комсомольцы подго
товят базу летнего отдыха.

Решено обучить строитель
ным специальностям вновь 
принятых молодых рабочих 
200 человек.

Комсомольцы треста будут 
продолжать шефство над шко
лами № 48, 79, 68. Для это
го комитет комсомола напра
вит 20 комсомольско-молодеж-

С 1961 года Раиль Сайфут
динов работает бетонщиком. 
Завоевал звание ударника 
коммунистического труда. В 
коллективе Раиля знают как 
агитатора, профорга бригады.

Недавно коммунисты рас
смотрели его заявление с про
сьбой принять кандидатом в 
члены КПСС. Мнение было 
единогласным — Раиль Сай
футдинов достоин быть в ря
дах партии коммунистов.

Нынешний год особенный. 
Следуя почину москвичей и 
ленинградцев, коллектив тре
ста вступил в поход за улуч
шение строительно-монтажных 
работ и повышение культуры 
производства. Разработаны 
мероприятия. Решено возоб

новить взаимные проверки 
между бригадами и участка
ми, внедрить ряд рекоменда
ций треста Урапоргтехстрой, 
которые направлены на бе
режливое расходование отде
лочных материалов и улучше
ние малярных работ.

Составленные мероприятия 
обсуждались на очередном 
заседании партийного коми
тета треста. Коммунисты при
знали наметки верными, но,

безусловно, выполнить по
ставленные задачи узкому 
кругу лиц не под силу. Меро
приятия утвердили. Каждый 
коммунист теперь знает, что 
должен делать, какую долю 
труда внести.

Чтобы успешнее осущест
вить предложения инженеров, 
техников и передовиков про
изводства, решили провести 
смотр-соревнование. Его глав
ная цель — вовлечь в борьбу 
за повышение культуры про
изводства и улучшение строи
тельно-монтажных работ не
посредственных исполнителей, 
всех тружеников.

При управлении треста соз
дано организационное бюро 
смотра - соревнования. Воз

главлять его поручили глав
ному инженеру В. П. Лавро
ву. На участках создадим со
веты по качеству, в бригадах 
изберем общественных ин
спекторов.

Сейчас сделаны общие на
метки. Приступили к их пре
творению в жизнь. Вероятно, 
действительность и требова
ния на каждом отрезке вре
мени будут вносить свои по
правки, усовершенствования. 
Но теперь уже мы идем по 
такому пути, чтобы созданные 
общественные организации не 
были громоздкими.

Н. ПОЛЯКОВ, 
секретарь партийного 

комитета треста 
Свердловскхимстрой.

На общественных началах

государственного плана и сда
чу объектов в намеченные 
срони.

Комсомольцы ударной об
ластной комсомольской строй
ки обязуются в течение по
следнего года семилетки про
должать развивать все формы 
движения за коммунистиче
ский труд и добиться не ме
нее 100-процентного участия 
в нем комсомольцев.

Молодежь намерена активи
зировать физкультурную ра
боту в тресте. Решено подго
товить 10 спортсменов пер
вого разряда, 30 — второго 
разряда, 80 спортсменов —

ных бригад.

В походе за качество
Коллектив строительного 

управления №. 24 намерен в 
этом году построить свою 
работу так, чтобы качество 
сдаваемых объектов резко 
возросло. Как этого добить
ся?

В управлении первым де
лом создали оргкомитет по 
качеству. Уже разработаны 
конкретные мероприятия, 
назначены ответственные за 
их выполнение.

Вот несколько примеров

того, что ' наметил сделать 
оргкомитет.

Заместителю начальника 
управления поручено орга
низовать правильное хране
ние и складирование строи
тельных материалов на объ
ектах.

В течение года внедрить 
пооперационный контроль в 
бригадах. Это возлагается 
на начальников участков и 
инженера по организации 
труда и заработной плате.

На каждом объекте будут 
организованы .комсомольско- 
молодежные посты по ка
честву.

Оргкомитет предусмотрел 
и такую меру, как выстав
ление оценок в нарядах по
сле выполнения объема ра
бот.

Предложения комитета об
суждало партийное собра
ние. Коммунисты одобрили 
намеченные мероприятия.

Биография Валентина Ве
дерникова типична для сов
ременного молодого челове
ка в нашей стране.

Окончил 10 классов. С 
1963 года работает электри
ком. Рационализатор. Удар
ник коммунистического тру
да. В 1964 году поступил в 
Уральский политехнический 
институт.

Недавно в жизни Вален
тина произошло событие, 
которое запомнится ему на 
всю жизнь. Коммунисты уп
равления приняли его кан
дидатом в члены КПСС.

•
Кандидатом в члены КПСС 

принят бригадир кровельщи
ков Виктор Глазычев. Кол
лектив, который он возглав
ляет, отличается высокой про
изводительностью, хорошим 
качеством выполняемых работ.

В. КОШЕЛЬ, 
секретарь партбюро

СУ № 24.

Намечен первый рубеж

ДВА первых пролета бло
ка , цехов тяжелой хим

аппаратуры вступили в строй 
три месяца назад. Строители 
сразу же взялись за

Но радоваться рановато. 
У бригад М. Котельникова и 
К. Хайрулина фронт работ 
большой. А вот молодежная 
бригада В. Скутина может де
лать и больше. Но из-за плохой 
организации труда на участке 
они много времени теряют 
понапрасну.

Медленно работают слесари- 
монтажники треста Союзшах- 
тоспецмонтаж, которые затяну
ли сборку мостовых кранов.

реконструкцию Уралхиммаша 
следовало отпустить 600 ку
бических метров бетона. Таков 
установили лимит. На 24 фев
раля коллектив завода отпра
вил химстроевцам 1270 кубиче
ских метров бетона. Даже вы
дана норма, которая преду
сматривалась на март.

Мы не собираемся обелять 
Нижне-Исетский завод железо
бетонных изделий. Иногда дей
ствительно срывается постав-

Дорогу осилит идущий
Предыдущим инструкторам 

физкультуры треста Уралмаш
строй, а их немало сменилось 
за короткий срок, было намно
го легче. И не потому, что ра
боты было меньше. Просто все 
дело в том, что коллектив 
физкультурников треста на 
правах низового коллектива 
входил в спортивный клуб 
«Уралмаш». При таких усло
виях работа инструктора сво
дилась к ряду простых обя
занностей. Надо было прини
мать в члены ДСО, собирать 
членские взносы, комплекто
вать команды, обеспечивать 
участие их в заводских, город
ских и областных соревнова
ниях. Тем более, что подготов
ка мест соревнований, органи
зация и обслуживание их обес
печивались высококвалифици
рованным аппаратом и акти
вом физкультуры СК «Урал
маш».

Чтобы создать видимость хо
рошо поставленной работы, 
предпоследний инструктор все
ми правдами и неправдами со
брал членские взносы с 600 
человек. Словом, «вовлек», ес
ли можно назвать вовлечени
ем вымаливание 30 копеек в 
год с кого угодно. В резуль
тате в картотеке ДСО на поло
вине учетных карточек, кроме 
корешка от марки, не оказа
лось даже фамилии физкуль
турника. то есть большинство 
числившихся членов ДСО яв
лялись «мертвыми душами», а 
остальные фактически были 
«почетными» членами. Со 
спортинвентарем, приобретае

мым объединенным постройко- 
мом, было еще хуже. Наступи
ли, например, соревнования — 
срочно комплектуется команда. 
Выдается спортивная форма. 
Выступили. Спортивная форма 
осталась на руках у «кадро
вых» спортсменов. Но извест
но, что строители — народ 
подвижный, живой. Новые 
соревнования. Снова собирает
ся команда... Уже наполовину 
обновленная, так как некото
рая часть выбыла по многочис
ленным обстоятельствам, «за
быв» вернуть форму. Однако 
выступать нужно и форма и 
спортинвентарь выдаются но
вым людям... Все продолжа
лось как в присказке: «у попа 
была собака...» В результате 
ни спортсменов, ни спортфор- 
мы. Только случайные грамоты 
и кубки, как показатели «бур
ной» деятельности инструкто
ра. Зато люди, хотя раз участ
вовавшие в каких-либо сорев
нованиях, участники команд 
«на час» были довольны ДСО 
и профсоюзом. Еще бы! Про
бежал пять километров на лы
жах — имеешь бесплатно лыжи 
с ботинками, костюм. Если не 
насовсем, то на год.

Вояд ли нужно после этого 
говорить о том, как проводи
лись другие формы физкультур
но-массовой и спортивной ра
боты. Производственная гим
настика, турпоходы, вылазки. 
Все это проводилось кампаней
ски. эпизодически.

Совершенно неожиданный 
оборот принесла, мягко выра
жаясь, комбинация с «мертвы

ми физкультурными душами».
Основываясь на данных ста

тистического отчета, обком 
профсоюза строителей принял 
решение отделить коллектив 
физкультуры Уралмашстроя 
от СК «Уралмаш», образовав 
самостоятельный коллектив.

Новая «единица» оказалась 
как та бабушка у разбитого ко
рыта: без слез, без счастья, 
без любви, без стадионов, спорт
площадок, спортинвентаря и 
оборудования, но зато со сме
той в 5 000 рублей в объеди
ненном построечном комитете 
треста...

Так обстояли дела к приходу 
на работу старшего инструкто
ра физкультуры Юрия Шахма- 
ева — единственного штатного 
работника. А дел — непочатый 
край. Правда, в тресте были 
еще две штатные должности 
для инструкторов физкульту
ры, но одну почему-то занимал 
художник, который отнюдь не 
вел пропаганду физической 
культуры, а вторую — заве
дующий учебнопроизводствен
ным комбинатом.

Спору нет, повышение квали
фикации одно из важнейших 
требований производства. Но 
кто сказал, что организация 
правильного отдыха и улучше
ние здоровья трудящихся менее 
важное дело? И почему одно 
должно страдать за счет друго
го, а не взаимно дополнять 
друг друга? Кто? Было над чем 
задуматься Ю. Шахмяеву. На 
помощь пришли секретарь ко
митета комсомола Э. Иваниц

кий и председатель комитета 
профсоюза Н. Кириллов.

Секретари комсомольских ор
ганизаций 23 управления 
А. Прохоров, 24—В. Ерохин, 
25 — В. Елисеева и В. Ермо
лаев с завода железобетонных 
изделий на своих отчетно-вы
борных собраниях сумели убе
дить комсомольцев принять ре
шение, чтоб каждый комсомо
лец стал членом ДСО и по мере 
своих сил и возможностей по
могал в работе инструктора 
физкультуры.

На отчетно-выборной проф
союзной конференции был по
ставлен и включен в колдого- 
вор вопрос о создании своей 
турбазы, лодочной станции, 
строительстве спортзала.

Управляющий трестом М. Мо
настырский от имени админи
страции обещал общественности 
необходимую помощь. Все это 
дела хоть и недалекого, но бу
дущего.

А пока по просьбе секретаря 
партбюро, председателя объе
диненного построечного коми
тета и секретаря комитета 
ВЛКСМ председатель правле
ния спортивного клуба «Урал
маш» тов. Волынкин вновь 
допустил коллектив физкуль
турников Уралмашстроя к 
внутризаводским соревновани
ям среди цехов первой группы.

Результаты не замедлили 
сказаться. Скомплектована 
сборная команда лыжников, 
которая, в течение месяца уча
ствуя в лыжном первенстве за
вода, заняла на городских со
ревнованиях строителей второе

место мужской и женской 
командами, а на областных— 
второе место мужской коман
дой и третье—в общекоманд
ном зачете.

Мастер Тарасенко и на
чальник участка Ханин вновь 
собрали волейбольную коман
ду, которой предстоит 
участвовать в районных и 
городских соревнованиях. 
Тот же Тарасенко, разрабо
тал предварительный про
ект спортивного зала, турба
зы. На заводе железобетон
ных изделий А. Глушков и 
В. Ермолаев провели тур
нир по настольному теннису. 
В общежитии № 1 (воспита
тели Мокутина и Киселев) 
провели шахматный турнир. 
Готовится первенство по на
стольному теннису. С по
мощью комсорга 25 управ
ления Елисеевой, изго
товлены гандбольные воро
та для общежития, здесь же 
намечается провести зимнее 
первенство по футболу.

В общежитии № 2 (вос
питатель тов. Успенская) 
проведены массовые выходы 
на каток, в общежитии № 3 
(воспитатель тов. Колеснико
ва) организовано несколько 
лыжных вылазок и выходов 
на каток. В красном уголке 
24 управления (комсорг тов,. 
Ерохин) тренируются тенни
систы.

Секретарь комитета 
ВЛКСМ 25 управления 
А. Прохоров неоднократно с 
группой лыжников выезжал 
за город.

Первый шаг сделан. Пред
стоит еще длинный и нелег
кий путь. Что ж, дорогу 
осилит ИЛУШИЙ.

Л. ДРЕСВЯННИКОВ.
инструктор 

физкультуры.

В длинном пролете в бес
порядке разбросаны доски, 
детали металлических лесов. 
В другом месте свалены как 
лопало ■ сантехнические при
боры. Не отличаются особой 
аккуратностью и слесари- 
монтажники треста Союзшах- 
тоспецмонтаж...

Об этом рассказывалось в 
очередном выпуске сатириче
ского листка «Комсомольский 
прожектор».

Сейчас на стройплощадке 
наводится порядок. Строите
ли десятого управления ре
шили повести на блоке цехов 
тяжелой химаппаратуры ре

шительную борьбу против 
бесхозяйственности. Здесь 
создано общественно-эконо
мическое бюро. Участвовать в 
его работе изъявили желание 
бригадир М. Перлович, меха
ник В. Петухов, прораб А. Ха- 
имзон, всего одиннадцать че
ловек.

Недавно состоялось органи
зационное совещание общест
венных экономистов. Предсе
дателем избран нормировщик 
Н, Павлов. Был намечен пер
вый рубеж — добиться бе
режного хранения строитель
ных материалов и повышения 
культуры производства.

ПОСТУПЬ ДОЛЖНА
вторую очередь, но 
широким фронтом ра
боты развернуть не су
мели. То часть людей 
перебрасывали на дру
гие объекты, чтобы не задер
живать ввод их в эксплуа
тацию, то по вине заказчика 
оказались размороженными 
тепловые калориферы. В итоге 
за январь задание коллектив 
Всесоюзной ударной стройки не 
выполнил. В феврале положе
ние тоже не очень блестящее.

Мы побывали почти во всех 
бригадах. Беседовали с людь
ми. Все отвечали с единодуш
ным оптимизмом:

— Дела налаживаются. Ра
ботаем...

И люди не преувеличивали. 
Бывали дни хуже. Сейчас 
бригада К. Хайрулина бетони
рует борова — выходы к ды
мовой трубе. Коллектив, воз
главляемый кандидатом в де
путаты областного Совета
М. П. Котельниковым, настила
ет торцовые полы; ставят
опалубку и бетонируют фун
даменты сушильных камер,
изготовляют плиты перекрытия 
дымоходов и красят потолки. 
Вернее, заканчивают последние 
квадратные метры.

Не простаивают и бригады, 
возглавляемые М. Перловичем 
и В. Скутиным.

Только в конце февраля предъ
явили к сдаче два крана.

Начальник участка Д. Ф. 
Михайлов считает, что все бе
ды от того, что заказчик пло
хо помогает строителям. За
держивает выдачу проекта 
разводки электрических труб, 
из-за чего нельзя настилать 
полы. Не выполняются заявки 
на бетон.

— Часть технической доку
ментации на разводку труб 
выдана, — ответил нам за
меститель директора Уралхим
маша по капитальному строи
тельству А. П. Никитский. — 
К тому же у строителей есть 
фронт работ. В первом пролете 
до сих пор к настилу полов не 
приступали. Не полностью ис
пользуется вторая смена.

Заказчик не отрицает, что 
иногда случаются задержки и 
по его вине, но они не на
столько значительны, чтобы 
ими можно было оправдать все 
недостатки.

Много претензий высказы
вали строители ив адрес Ниж- 
не-Исетского завода железо
бетонных изделий. Однако на 
заводе выясняется совсем дру
гая картина. В феврале на

БЫТЬ ТВЕРЖЕ
ка раствора и бетона. Но нель
зя оправдать и строителей. Так 
16 и 22 февраля они сами от
казались от 78 кубометров бе
тона.

Есть и еще один резерв, ко
торый на строительстве блока 
цехов тяжелой химаппаратуры 
не используется. Это социали
стическое соревнование. Прав
да, председатель постройкома 
десятого управления К. Мин
ченко говорит, что оно есть, 
только итоги не подводятся. 
Конечно от такого, с позволе
ния сказать, соревнования нет 
никакого толку.

В пролетах второй очереди 
не найти и доски показателей. 
Лозунгов и плакатов не уви
дишь. Их только собираются 
написать. А ведь наглядная 
агитация играет, как известно, 
немаловажную роль.

Время идет. Упускать его не 
следует. Сейчас строителям 

блока цехов тяжелой химап
паратуры, заказчику и постав
щику бетона — всем, от кого 
зависит ввод объекта в экс
плуатацию, необходимо све
рить свой шаг и идти к фини
шу единой и твердой поступью.

М. РОЩИН.

КАЧЕСТВО ИЗДЕЛИЙ ПОВЫСИТСЯ
Наш завод в основном обслу

живает стройки большой химии. 
Бетон, раствор, железобетонные 
изделия поставляет на реконст
рукцию Уралхиммаша, на строя
щиеся объекты завода резиновых 
технических изделий, жиоового 
комбината и другие. Мы борем
ся за то, чтобы выпускаемая 
продукция была добротнее. На
пример, в прошлом году механи
зировали приготовление смазки, 
начали применять водную пласти
фикацию, ввели пооперационный 
контроль и это дало возможность 
уменьшить брак в четыре раза. 
Успех неплохой, но нас не успо
каивает. Ведь в брак все-таки 
ушло 64 кубических метра плит, 
лестничных площадок, колонн. 
От потребителей получено семь 
рекламаций на низкое качество 
раствора и железобетонных из
делий. В течение года пришлось 
строителям уплатить 3,6 тысячи 
рублей на исправление дефек
тов.

В нынешнем году по примеру 
москвичей и ленинградцев мы 
наметили улучшить культуру про
изводства, качество изделий и 
повысить их заводскую готов
ность. Чтобы осуществить свои 
намерения, составили конкретные 
мероприятия.

В первую очередь предусмат
риваем реконструировать пропа
рочные камеры в здании первого 
цеха, на большом и малом поли
гонах, что позволит провести спе
циализацию участков, бригад. В

частности, до последнего време
ни мы изготавливали в первом 
цехе каждые сутки пустотелый 
настил, плиты ПКЖ и ПНС, 
пустотные пасынки, лестничные 
площадки, балконы. Теперь же ос
тавляем здесь только плиты ПНС. 
На малом полигоне наладили про
изводство пустотельных фунда
ментных блоков, а на большом по- 
литоне— колонн, фундаментных 
балок, свай, лестничных маршей. 
Естественно, что за счет совер
шенствования организации труда 
и производства, технологии про
фессиональных навыков улуч
шится качество и повысится сте
пень заводской готовности выпу
скаемой продукции.

Пропарка изделий — процесс 
ответственный и сложный. Чело
век должен постоянно поддержи
вать определенный режим. От
клонения отрицательно сказыва
ются на качестве изделий, на их 
прочности, долговечности. Чтобы 
на этой операции устранить слу
чайности, режим пропарки авто
матизируем. Кроме того, меха
низируем смазку форм, на скла
де готовой продукции установим 
вибрационный стол, сделаем но
вые формы пустотелых блоков 
ТБ-1 и ТБ-2.

На бетоноукладчике смонтиру
ем специальное приспособление 
для заглаживания верхних пло
скостей изделий. В арматурном 
цехе стыковые аппараты 
(МСР-100) переведем на пневма
тику. Качество набивки головок

напряженно - арм ированных 
стержней улучшится.

Внедрим также приспособление 
для навивки арматуры свай и 
опор уличного освещения. В ре
зультате устраним ручной труд. 
Повысим производительность тру
да, станем получать арматуру с 
более равномерным распределе
нием витков.

Иногда строители сетуют на 
то, что встречаются изделия со 
смешенными закладными деталя
ми. Они бывают правы. Вопрос 
с фиксацией закладных частей у 
нас не решен. В нынешнем году 
на все изделия будем иметь кон
дукторы для сборки арматурных 
каркасов. Тогда рабочий уже не 
сможет ошибиться.

Много нареканий нам прихо
дится слышать из-за качества 
раствора. Чаше они вызываются 
тем, что в растворе встречается 
щебень. Откуда он. Стали выяс
нять. Оказывается, с просеянным 
песком и щебнем находятся ря
дом. Их разделяет невысокая 
стенка. Когда бульдозером сдви
гают щебень, он попадает в пе
сок. Поэтому мы решили стенку 
поднять выше и сделать барьер. 
Строителям не придется больше 
досадовать на плохое качество 
раствора.

А. ДММТРЧЕВ, 
главный инженер Нижне- 

Исетского завода железо
бетонных изделий треста 

Стройдеталь № 70.
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ПЛЮСЫ И МИНУСЫ По следам одного письма

Впервые состоялась отчетно- выборная профсоюзная конференция домостроительного комбината. Примерно год назад был создан трест, реорганизованный затем в домостроительный комбинат.С отчетным докладом выступил председатель объединенного йо- сфройкома Михаил Васильевич Бобров.Профсоюзная организация объединяет более двух тысяч человек, работающих в подразделениях треста.За последнее время возникла новая форма привлечения трудящихся к общественной _ работе. Обычно в бригадах избираются ,профорг, страхделегат и культ- орг. В бригадах готовой продукции созданы профбюро или ,как их называют, рабочие бригадные «постройкомы»; Действительно, в них входят сектора по организации соцсоревнования, по культурно-массовой работе, по физкультурной и Т. д.Профсоюзный актив треста насчитывает более 500 человек.С главной задачей — мобилизацией коллектива на выполнение государственного плана — профсоюзная организация справилась неплохо. Все основные обязательства выполнены. За четвертый квартал тресту присуждено переходящее Красное знамя Министерства строительства РСФСР и ЦК профсоюза, а также горкома КПСС и горисполкома.Объединенный постройкой руководил организацией соцсоревнования между управлениями, участками, бригадами, подводил итоги.Особое внимание уделялось движению за коммунистический труд. В настоящее время управления № 7 и 13 борются за почетное звание.Растет сознательность у людей, с большей ответственностью .они относятся к своему делу. .Бригады принимают повышенные обязательства. Так, 'коллектив, возглавляемый тов. Картынни- ком, обязался за год построить не менее семи 60-квартирных домов, или в общей сложности 420 квартир, сэкономить мате-
ТелевЕдение

СРЕДА, 3 МАРТА
11.00 — К 20-летию победы 

над фашистской Германией. 
Художественный фильм «Пядь 
земли». Мосфильм. 18.00 — 
Телевизионные 1 навести. 
18.20 — .«Подарии наших дру
зей». Ф.ильм для детей «Сон 
Ф лакса». 18.40 —- Передача из 
цикла «Водитель и пешеход». 
19.15 — «Музыкальный кален
дарь». 20.10 — Художествен
ный фильм «Пядь земли». 
21.30 — На выставке «Совет
ская Россия». 23.30 — ПЕРЕ
ДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Телеви
зионные новости.

ЧЕТВЕРГ, 4 МАРТА
18.00 — Телевизианные .но

вости. 18.20 — Передача для 
детей. Концерт музыкальной 
школы. 18.50 — «Подалжи на
ших друзей». Фильм для де
тей -«.Капитан Фланс и кукла 
Ленхен». 19.15 — Правофланго
вые .семилетки, «Коммунист за 
все .в ответе». 19.50 — Пере
дача «.Это не должно повто- 
«риться». 20.30 — ПЕРЕДАЧИ 
ИЗ МОСКВЫ. Первенство мира 
по хоккею. 22.40 — Эстафета 
новостей. 00.30 — Первенство 
мира по хоккею.

ПЯТНИЦА, 5 МАРТА
11.00 — Кинокомедии .прош

лых лет. «Волга-Волга». 17.00- 
ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Пер
венство мира .по хоккею. 
19.10 — Помазывает Сверд- 
ловок. Передача .для школьни
ков. «Юбилей твоей .газеты», 
19.45 — «Марксиотюмо-ленин- 
•ское учение о партии >и его 
развитие в Программе КПСС». 
20.05 — 10 минут поэзии.
20.20 — ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСК
ВЫ, «Рассказы о героизме». 
Выступление писателя С. С.
Смирнова. 21.00 — Показывает
Свердловск. Художественный 
Фильм «Волга-Волга». 23.30 — 
ПЕРЕДАЧА ИЗ МОСКВЫ. Теле
визионные новости.

Отчеты и выборы 
в профсоюзных организациях

риалов на сумму не менее четырех тысяч рублей, подать 40 рационализаторских предложений.Аналогичные обязательства приняты бригадами конечной продукции В. Н. Никишанова, С. И. Богомолова и другими. Намечены новые рубежи в специализированных бригадах.Большим подспорьем профсоюзных комитетов является работа общественных организаций. Бюро экономического анализа 7 управления (председатель тов. Финашкий) добилось экономии более 100 тысяч рублей, а бюро первого управления (председатель тов. Жидкевич) — свыше 50 тысяч.Во всех стройуправлениях и ЖКК созданы общественные отделы кадров. Наиболее активно работают общественники первого и седьмого управлений. Достаточно сказать, что 46 человек, подавших заявление об увольнении, остались в своем коллективе после’того, как с ними побе-

Сегодня на строительстве Красноярской ГЭС.
Фото Ю. Бармина. Фотохроника ТАСС

Кран, не боящийся 
урагана

Строители в Заполярье не 
прекращают работ и в силь
ную пургу. Прохожие, при
держивая шапки, с удивлени
ем смотрят, как разворачива
ется в завьюженном небе 
стрела -башенного крана.

— Ну и ну! — говорят 
они. — В такую погодку ра
ботает...

В этих словах в первую оче
редь (похвала ко-нструкторам. 
Да, -новый кран, построенный 
в Москве, не боится ураган
ного ветра. Инженеры так 
рассчитали его конструкцию, 
что он может выдерживать во 
время работы весьма сильные 
боковые нагрузки. Это очень 
важно для районов Крайнего 
Севера, Сибири, Дальнего Во
стока и некоторых других с 
суровым ветровым климатом.

Новый кран марки 
«КБ-100-1» предназначен для 
монтажа крупноблочных и па
нельных зданий высотой до 
шести этажей во всех районах 
с повышенной силой ветра.

Система крана трубчатая: 
основная стойка, башня и 
стрела изготовлены из сталь
ных труб. Для придания кра
ну дополнительной устойчиво
сти все его моторы и лебед
ки установлены вместе с бал
ластом на низко расположен
ной грузовой тележке. Од

седовали в общественных отделах кадров.Но в работе построечного комитета имеются серьезные недостатки, о которых говорили докладчик и выступающие в прениях.Недостаточно организовано соревнование за коммунистический труд. Слабо поставлена профсоюзная работа в 27 управлении (бывший председатель построй- юома П. Ф. Осипов).В прениях выступили начальник отдела труда и зарплаты М. Е. Кузнецов, электросварщик С, С. Шибловский, секретарь партийной организации 13 управления И. Т. Фролов, председатель постройкома 7 управленияЮ. Д. Кувакин и другие. Они высказали свое мнение о деятельности объединенного пост- ройкома, отметили отдельные недостатки.Работа объединенного постройкома была признана удовлетворительной. А. ГУСЕВ, 
рабочий.

ним словом, предусмотрено 
все, чтобы кран мог работать 
даже при урагане.

Сборные дороги
Уходят в прошлое такие 

материалы для покрытия 
улиц, как брусчатка, булыж
ник, мозаика, обработка и ук
ладка которых требует много 
ручного труда. На смену при
шли цемент, асфальтобетон, 
сборные железобетонные пли
ты. Такими плитами уже по
крыто пятнадцать ленинград
ских -улиц. Когда нужно отре
монтировать подземные ком
муникации, их поднимают, а 
потом снова укладывают на 
место.

И еще одна новинка появи
лась на улицах города — 
цветные тротуары. Цементо- 
лески или скрепленный це
ментом шлак покрывают 
сборными железобетонными 
плитами с размерами сторон 
от одного до двух метров и 
украшают цветными вставка
ми из более мелких плит. На 
бордюры идет не гранит, как 
прежде, а высокопрочный бе
тон разного цвета.

Н. БОЛГАРОВ.

Ухабы планирования
«Я окончила профес

сионально - техническое 
училище. Сейчас рабо
таю в одиннадцатом уп
равлении. Но нам чаще 
приходится сидеть. С 
середины января в уп
равлении нет малярных 
работ. Носим песок. Чи
стим окна. Нам платят 
деньги — мы ведь не 
виноваты. Перерасходу
ется фонд зарплаты. Раз
ве нельзя нас передать 
в другой трест? Посуди
те сами, какое настрое
ние при таком положе
нии».

(Из письма в редакцию 
маляра управления № 11 
тов. Залениной).

Да, у многих отделочников 
одиннадцатого управления на
строение далеко не веселое. 
У руководителей — также. 
Закончилось два месяца ново
го года. Отделочных работ нет. 
И в перспективе скоро не пред
видится. Почему же так слу
чилось?

В прошлом году управление 
сдало в эксплуатацию боль
ничный городок, детский сад 
завода резиновых технических 
изделий, цех монтажных заго-

Воздушные шары 
на службе

у монтажников
В Японии проведен первый 

опыт применения воздушных 
шаров на монтаже высоко
вольтных линий над проли
вом. 80 баллонов с гелием 
(каждый по три метра в диа
метре) подняли провода дли
ною около двух километров 
на высоту до сорока метров 
между двумя островами.

Вся операция длилась два 
часа. ^Специалисты признали 
этот метод весьма перспек
тивным. Правда, они счита
ют, что такие работы еще ус
пешнее могут проводить в 
будущем небольшие дири
жабли.

Газета выходит 
в среду и субботу. 

товок треста Союзшахтоспец- 
монтаж. Всего 14 объектов. 
Задела на новый год не оста
лось.

Еще в половине года стало 
известно, что с января отделоч
ники будут простаивать. На
чали говорить о заделе. Но ни 
трест Свердловскхимстрой, ни 
управление Свердловскгор- 
строя ничего не смогли пред
принять. Так из-за неувязок в 
планировании и создалось на
пряженное положение.

Руководители управления, 
как говорится, «выкручи
вались». Использовали отде
лочников на разных работах. В 
январе сумели 15 маляров 
отправить в командировку на 
стройки Тюмени. С первого 
февраля 20 штукатуров взяли 
в тринадцатое управление. В 
управление № 22 откомандиро
вана бригада плотников А. Ка
ледина.

В конце января управление 
получило план на новый год. 
В нем предусмотрено строи
тельство профессионально-тех
нического училища, котельной 
института Унипромедь, объ
екты мясокомбината, шинного, 
жирового комбината и другие. 
Всего на 2686 тысяч рублей. 
Такого объема вполне доста
точно. Вроде бы можно и ус
покоиться. План есть, только 
работай...

Ничего подобного. И рады 
бы, но развернуться негде. 
Более или менее нормальное 
положение на мясокомбина
те — строительстве завода 
моющих средств.

В Уктусе управление нача
ло строительство профессио
нально-технического училища. 
Нулевой цикл одного здания 
закончили. Работы же дальше 
продолжать нельзя. Проектно
сметная документация не в 
полном комплекте. Не выделе
ны на строительство деньги. 
Эти вопросы все еще утряса
ются.

В поселке Рудный есть экс
периментальный завод ин
ститута Унипромедь. Там на
мечено построить котельную. 
Дела по этому объекту на мерт
вой точке. Второе управление 
механизации не может пока 
выделить туда механизмы.

Чтобы поправить положе
ние, в феврале управлению 
№11 поручили строительство 
столовой на Уктусском кирпич
ном заводе. Сейчас готовят под 
нее площадку. Такая помощь 
проблемы не решила.

На шинном заводе начато 
строительство жилого дома хо
зяйственным способом. Уже 
возведен' первый этаж. Сейчас 
завод предлагает его закончить 
управлению № 11. Строители 
соглашаются. Это даст возмож
ность в какой-то мере снять 
остроту создавшейся ситуа
ции. Но руководители управле
ния Свердловскгорстроя не со
глашаются. Другой же помо
щи управлению № 11 не оказы
вают.

Как видим, ошибки прошлого 
года не учтены. Они даже 
усугубляются. А рабочие про
должают работать не в полную 
силу.

Редактор В. ДВОРЯНОВ.

Д1-33-45

ул. Первомайская, 
60, комн. 5.
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